



Dr. Eckener inmitten seiner Mannschaft

Dr. HUGO ECKENER, FRIEDRICHSHAFEN PRÄSIDENT DER AEROARCTIC · IM VORWORT:

„Dr. Kohl-Larsen hat die Arktisfahrt nicht nur als Arzt, sondern auch als Poet mitgemacht. Er zwingt den Leser mit seinem Dichterauge zu sehen und nachzuempfinden, was wir über den eisbedeckten Meeren und Inseln schauten und fühlten. Das gibt unendlich viel mehr als eine nüchterne und noch so eingehende Beschreibung aller technischen und wissenschaftlichen Ergebnisse, die die Fahrt brachte. In der Tat, es war ein Märchen, ein Erlebnis mehr noch der fühlenden Seele, als des wissenschaftliche Feststellungen registrierenden Verstandes. Bis an die Zähne sozusagen bewaffnet mit allem, was uns gegen Eis und Kälte schützen sollte, zogen wir aus, gerüstet, einen Kampf mit Packeis und beißenden Winden aufzunehmen. Aber in Wirklichkeit durften wir, nachdem wir einige Hindernisse, die uns an der Eingangspforte zur Arktis vom Wettergott entgegengeschleudert wurden, ohne viel Mühe überwunden hatten, unter leuchtendem Himmel in wohliger Wärme dahinsegeln, über Gletscher, Fels und Vereisung, die uns durch die Phantastik der Szenerie in gleicher Weise gefangennahmen



Über Finnlands Schären